



Cérémonie des vœux à la population :

Les temps changent... la manière aussi

Jérôme Darras, sénateur du Pas-de-Calais et Evelyne Nachel, conseillère départementale étaient les invités d'honneur à cette cérémonie.



COMME une balise qui ouvre l'année, la cérémonie des vœux du maire est l'occasion de réunir habitants(es) et élus(es) afin de partager un moment convivial.

Certaines communes préfèrent la supprimer.

A Éleu, afin de ne pas laisser leurs administrés, les élus ont étudiés le problème afin de la faire évoluer.

Le calendrier 2025 traitait de la «zen attitude». Le thème de la cérémonie était donc en adéquation.

Pour agréments les moments de discours, la commission « communication » avait fait appel à une artiste, une harpiste, Leen Ade et à une jeune éleusienne, Aurélie Pansiot (flûte traversière), en licence de musicologie à la Sorbonne à Paris.

Leurs interprétations ont favorisé une meilleure assimilation des discours des orateurs présents. Le talent des deux musiciennes a fait vraiment brillé cette cérémonie.

La première oratrice à monter au pupitre est Mme Mireille Decq, présidente de K'Danse. Avec beaucoup d'aisance, elle a imprégné le tempo à cette cérémonie. Elle a mis en valeur son association et s'est faite la porte-parole de toutes les associations de la commune. Elle a remercié les efforts de celle-ci pour le bien-être des associations tout en remerciant les élus, les services administratifs et techniques.

Dans son discours, Jérôme Darras, notre sénateur, en toute modestie, a reconnu sa fierté de porter son écharpe tricolore de sénateur (élu en septembre 2023). Il a expliqué le mandat de sénateur et les responsabilités qui en découlent. Il a parlé aussi de sa première intervention au perchoir du Sénat, puis sur ses nombreuses tâches dans les diverses commissions. Il commenta largement la politique internationale et les dangers encourus, pour enfin, terminer par la situation en France.

C'est à M. le Maire, Bernard Pruneau, que revint l'honneur de clore le chapitre des discours. Un discours très sobre.

« Il est de notre devoir d'avoir une pensée pour toutes les victimes des différentes catastrophes » dit-il.

Il exprima toute sa reconnaissance envers Mme Decq, présidente de K'Danse pour ses vœux chaleureux et son engagement volontaire et bénévole au sein de son association.

« Je tiens, avec les membres du conseil municipal et l'ensemble du personnel communal à vous présenter nos meilleurs vœux pour l'année 2025, avec l'espoir que celle-ci soit une année de stabilité retrouvée dans ce monde actuellement bouleversé par des crises, des catastrophes et des guerres successives ».

Il évoqua la crise sanitaire qui perdure. *« Nous éprouvons un sentiment double : une volonté de responsabilité envers les mesures qui nous seront imposées et, surtout, une détermination à lutter, mais surtout à rester unis ».*

Pour 2024, il rappela les Jeux Olympiques de Paris avec le passage de la flamme olympique dans 7 sites du Pas-de-Calais. *« Ces jeux olympiques ont permis de mettre en évidence les élèves, les enseignants de notre commune, la Médiathèque et son animateur à travers le calendrier 2024 ».*

Il rappela la richesse et la diversité des animations dans notre commune.

Il énuméra ensuite les divers travaux effectués durant l'année : la mise en sécurité de certaines rues et les travaux de démolition des maisons situées rue Védrières et Terline, ainsi que la création d'un terrain de basket (3 x 3) au stade municipal.

Il se montra optimiste pour l'année qui s'annonce riche en projets : circulation rue Virel, mise en conformité du foyer municipal et de la salle Fléchier, continuation de l'aménagement de la maison jouxtant la mairie, reconstruction de maisons des rues Védrières et Terline et du chemin de Lens par Maisons et Cités.

Après la remise d'un bouquet aux musiciennes (notre photo), le verre de l'amitié fut servi.

PS – Si le côté protocolaire du rendez-vous peut encourager les réfractaires à rester à la maison pour la cérémonie des vœux, ça ne coûte rien de rappeler que dans un monde connecté, rien ne vaut, parfois, la bousculade au buffet et des échanges de vive voix. (VDN)

**RETOUR EN IMAGES...
...SUR LES ARBRES DE NOËL**



- 1 et 2 - Arbre de Noël des associations.
3 - Arbre de Noël du Tennis-Club et remise de cadeaux.
4 - Le Père Noël en visite aux enfants du CCAS.
5 - Pluie de cadeaux à l'Étoile sportive d'Éleu.
6 - On a fêté l'arrivée du Père Noël au Dojo avec le Judo-Club.
7 - Remise de friandises dans les écoles.

LES MOMENTS FORTS DE DÉCEMBRE



8



9



10



11



12



13

8 - «Éleu c'est vous». 664,70 euros recueillis pour le Téléthon.

9 - Départs en retraite de Sylviane à l'Agence postale et de Martine au Centre culturel et sportif Michel-Darras.

10 - Assemblée générale du Comité des fêtes : Fabien Jeanroy reconduit comme président.

11 : Saint-Nicolas avec le Comité franco-allemand à l'école Gisèle-Hernu.

12 - Plantation d'un arbre offert par la commune de Ense (Allemagne).

13 - Tournoi en salle à l'Étoile sportive d'Éleu

SAMEDI 18 JANVIER 2025

SALLE DARRAS

(à côté de la Poste & la Médiathèque)

rue Charles Ferrand 62 300 ELEU-DIT-LEAUWETTE

SPÉCIAL GALETTE DES ROIS



INTERGÉNÉRATIONNEL



POUR TOUTS RENSEIGNEMENTS, CONTACTEZ-NOUS AU 06 10 30 67 77 OU 07 66 26 89 64
NE PAS ÊTRE SUR LA VOIE PUBLIQUE - 19h5 - MEX2024



Samedi 22 février 2025 à 15h30

Salle Fléchier

KANGOO JUMP

5 euros
Pour la location
de chaussure,
l'activité et une
boisson offerte

ATTENTION!
**Places
limitées**

Buvette et
petite
restauration sur
place

Renseignements et inscription au 06 37 02 70 21 après 19h00.

Permanences au local du comité des fêtes, rue Brossolette le lundi 3 et mercredi 5 février de 17h à 19h et le samedi 8 février de 10h à 12h30

LE COMITÉ DES FÊTES DE LA
VILLE D'ÉLEU-DIT-LEAUWETTE

5€

Réservation
au
0677294401

BUVETTE ET
RESTAURATION
SUR PLACE

MANON DÉLMOITIE
APRÈS-MIDI
dansant

Part de galette des rois offerte

26 Janvier
15H

Salle Fléchier, rue
Fléchier, 62300,
Éleu-dit-Leauwette

Venez nombreux danser
sur nos belles variétés

**SOIRÉE
REPAS
Dansant**

**SAMEDI
01 MARS
2025**



**18€ ADULTE
8€ ENFANT
-12 ANS**
INSCRIPTION
avant le 10 février !

Adulte :
1 plat
entrée &
accompagnement
-
Dessert
-
boisson & café

Enfant :
1 plat
-
Dessert au
Mignardis
-
boisson

à partir
de 18h30 | Salle
Fléchier

Rue Fléchier - 62000 Eleu-dit-Leauwette